

碧南ロータリークラブ週報

第2832回例会 平成29年7月19日(水)

●会長 木村 徳雄

2017-2018 年度 国際ロータリーのテーマ

●幹事 角谷 信二

●会場監督(SAA) 長田 和徳

■例会日 每週水曜日 12:30

■例会場 碧南商工会議所ホール 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町 90

TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100 ホームページ: http://www.hekinan-rc.jp

E-mail:info@hekinan-rc.jp

■会報委員 貝田隆彦・黒田泰弘・岡島晋一



)斉 唱

■事務局

ロータリーソング「今日も楽し」

●本日のお弁当

小伴天

●本日の卓上花

シフォンブルー (デルフィニューム)、ヒペリカム

会 長 挨 拶

皆さん、こんにちは。今日は朝から当クラブの会員の方もた くさん参列頂きましたけども、我々の名誉会員でもあります平 岩慶一様の市葬がございました。たくさんの方が献花して頂き まして、ありがとうございました。また、国際ロータリーの次 年度会長のサミュエル・オオリさんが亡くなられたとの連絡が現 会長のイアン・ライズリーさんよりありました。



木村徳雄会長

今日は各委員会の委員長さんに方針の説明をして頂きますので、よろしくお願い致します。 今日の雑学は「日本で初めてラーメンを食べたのは誰ですか?」になります。徳川光圀さ んというのがラーメン市場では定番でしたけども、新事実が発見され、徳川光圀さんが食べ るよりも 200 年程前に食べられていたことがわかりました。室町時代の僧侶の日記「蔭涼軒 日録」の中に、中国のレシピを参考に1488年に「経帯麺」を調理し、来客に振る舞ったとの 記述があったとあります。中華麺の定義は、かん水を使用していることで、このレシピを調 べたところ、「経帯麺」は小麦粉とかん水を使うことが分かり、日本初のラーメンの可能性が あると結論付けたとのことです。スープについては書かれておりませんが、恐らく、シイタ ケや梅昆布のだしをかけて食べていたのではないかということであります。

因みに WFF が 10 月 14 日、15 日に開催されます。チケット購入のお願いをしましたけど

も、まだ数に十分余裕がございますので、よろしくお願い致します。 これで今日の会長挨拶を終わります。ありがとうございました。

幹 事 報 告

幹事報告をさせて頂きます。

- ・ 他クラブの例会変更はございません。
- ・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、「ロータリー 米山記念奨学会 50 年のあゆみ」発刊のお知らせが届いてお ります。限定 3,500 部、1 冊 1,800 円(送料込み)でござい ます。ご希望の方は、事務局へお申し込みをお願い致します。



角谷信二幹事

・ 本日の昼食でございます。小伴天さんにお心遣いを頂きまして、1週間早い土用の丑ということで、うなぎを出して頂きました。ありがとうございます。

委 員 会 報 告

<出席奨励委員会>

総会員数 68 名 (内出席免除者 16 名の内出席者 11 名)出席者 57 名	
出席対象者 57/63名	出 席 率 90.48%
欠席者 11 名(病欠者 0 名)	前々回修正出席率 100%

※十週連続出席率 100%の場合は記念品を差し上げます。

<ニコボックス委員会>

角谷 信二君 小伴天さんありがとうございます。

杉浦 勝典君 7月例会ゴルフコンペで優勝をする事が出来ました。ありがとうございます。

伊藤 正幸君 クラブ奉仕委員会の方針説明をさせていただきます。

クラブフォーラム

「各委員長方針説明」



<クラブ奉仕委員会> 伊藤 正幸 委員長



<ロータリー情報委員会> 岡本 明弘 委員長



<職業分類委員会> 倉内 裕 委員長



<会員選考委員会> 長田 豊治 委員長



<ニコボックス委員会> 林 俊行 委員長



<ロータリー財団委員会> 鈴木 並生 委員長

次回例会案内

平成29年8月2日(水) クラブフォーラム「各委員長方針説明」